



"Voy a intentar ser el primero en registrarme", dice Creel ante convocatoria para candidatura presidencial

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que intentará ser el primero en registrarse a la convocatoria para la candidatura de las próximas elecciones presidenciales de 2024.

En conferencia de prensa, el diputado panista anunció que próximamente se abrirá la convocatoria para que, quienes así lo deseen, se registren para participar en la elección de candidato presidencial de la República Mexicana.

Advirtió que cualquier miembro de otro partido se puede registrar, pues es una convocatoria abierta, menos los integrantes de Morena.

"Va a ser una convocatoria abierta, para las y los aspirantes que deseen registrarse como precandidatos en Acción Nacional; no está restringido a panistas, no está restringido a miembros de algún partido político, salvo Morena, y por lo tanto puede participar cualquiera que cumpla los requisitos [...] bajo la regla que establezca el Partido Acción Nacional", señaló el diputado.

Aseguró que intentará ser el primero que se registre a la convocatoria porque está listo para "cambiarle el rumbo al país, rumbo de desastre y volverlo a encausar en un rumbo de prosperidad".

"Yo anticipo, que voy a tratar o intentar ser el primero en registrarme, estoy listo, estoy decidido, de cambiarle el rumbo a este país", aseguró el presidente de la Cámara de Diputados.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL UNIVERSAL

20/01/2023

LEGISLATIVO

“Voy a ser el primero en registrarme cuando @accionnacional abra su convocatoria. ¡Estoy listo, estoy decidido a cambiarle el rumbo a este país! Conferencia de prensa”.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/voy-intentar-ser-el-primero-en-registrarme-dice-creel-ante-convocatoria-para-candidatura-presidencial>